

Miércoles, 17 de Octubre, 2012. Montevideo - Uruguay 🚵

Edición Impresa

INICIO

Publicá Gratis

Vehiculos Inmuebles Servicios

Sociedad

Que Vida!

Tribuna Mundo

ılaMaula Compra Venta Más de 60.000 uruguayos viyen con psoriasis y artritis psoriásica

El próximo jueves 18 de octubre tendrá lugar la presentación oficial de "Apsur", asociación civil sin fines de lucro que nace con el fin de ayudar a mejorar la calidad de vida de las personas con psoriasis y artritis psoriásica.

niciar sesión

Registrarse

Buscar

TAMBIEN INTERESA Argentina y el dólar

El estadio de Peñarol Elecciones en EE.UU. Elecciones en Venezuela

Héroes del Rock & Pop

LIMPIAN EN ZONAS DE POCO TRÁNSITO

Barredoras mecánicas ya operan en fase experimental

El barrido mecánico para los municipios está en una etapa experimental y con algunos escollos pendientes de resolución. Alcaldes señalaron falta de infraestructura y apoyo de los vecinos; ayer, los choferes de las barredoras pararon para acordar reclamos a la IM.

PUBLICADO EL JUEVES 4 DE OCTUBRE, 2012 MARCELO BUSTAMANTE

Archivado en: Politica



La IM estudiará el desempeño del barrido mecánico

Aunque con algunas dificultades, la presencia de las barredoras en los barrios de Montevideo es un hecho. Hace quince días que los municipios tienen a su disposición estas máquinas para efectuar el barrido mecánico. Falta establecer la infraestructura necesaria en algunas zonas para su total funcionamiento. En algunas zonas se realizará una campaña de difusión para que los vecinos sepan el día y la hora en que estas máquinas pasarán frente a sus hogares. Los alcaldes reclaman una mayor concientización de la población para colaborar con este servicio, dejando libre la calle para cuando pasen las limpiadoras mecánicas.

En el caso del municipio CH, el alcalde aseguró que las barredoras no podrán actuar en las inmediaciones del Shopping Punta Carretas. En tanto en el municipio B, estas máquinas no estuvieron operativas durante una semana porque estaban en reparación. Ayer, 24 choferes paralizaron sus actividades a partir de las 10 horas para reunirse en asamblea. No obstante, los alcaldes son optimistas sobre el resultado de este servicio que, en todo caso, coexistirá con el barrido manual presente en la ciudad.

En el municipio CH, el alcalde Luis Luján señaló que se viene entrenando a los choferes para que puedan manejar las barredoras en espacios con una alta densidad de vehículos. Señaló que actualmente estas máquinas están limpiando en calles con pocapresencia de autos como Anzani, Magariños Cervantes y Grauert.

Reconoció que en una parte "más dura de Pocitos y Punta Carretas", el barrido continuará siendo manual.

Anunció que dentro de una semana se comenzará a trabajar de noche, de 0 a 6 horas. Abarcará la zona de Montevideo Shopping, y las calles 26 de Marzo y 21 de Setiembre. En tanto, la organización Tacurú continuará encargándose de la limpieza de las calles próximas al Shopping Punta Carretas.

El municipio llamó a licitación para la construcción de galpones en las instalaciones del Velódromo Municipal destinados al mantenimiento de las máquinas, lo que implica la creación de vestuarios e infraestructura.

Por su parte, el alcalde del municipio B, Carlos Varela Ubal indicó que las barredoras estuvieron en actividad durante algunos días y luego permanecieron una semana detenidas en reparación.

"Los lugares donde nos dio mayores resultados fueron en las inmediaciones de la estación de AFE (Rondeau y Paraguay), ya que es mayor la capacidad de levante y existe más espacio para su circulación", dijo Varela.

La intención es extender la utilización de las barredoras a toda la zona municipalizada de limpieza. No obstante, se están probando los distintos circuitos y se comunicará a los vecinos de que colaboren retirando los vehículos de la calle en el día y la hora en que

pase la barredora. La alcaldesa del municipio C, Miriam Rodríguez, manifestó que encontró un buen rendimiento en las barredoras mecánicas y espera contar con la colaboración de la población para no dejar estacionados los vehículos cuando tengan que pasar estas maquinas. En este municipio ya fue entregado un volante, casa por casa, informando

Rodríguez explicó que habrá una evaluación de las barredoras, que implicará algunos meses, para determinar el resultado del barrido según la estación del año. Cada barredora efectúa un recorrido de unos 18 kilómetros en cada uno de los turnos.

sobre el pasaje de las barredoras. El servicio se presta en dos turnos.

En este municipio, el barrido propiamente dicho comenzó el 1º de octubre. Ayer, por medida gremial de los conductores, las barredoras mecánicas trabajaron hasta las 10

Barredoras, limpieza y tránsito

horas.

Los 24 choferes de las 13 barredoras municipales se reunieron ayer en Adeom a fin de acordar el régimen laboral que se reclamará a las autoridades, ya que se pretende contar con el denominado 6+2 horas y no el pago de horas extras. Además, definieron enviar una carta a la asesora de Desarrollo Municipal, Mariela Mazzotti, estableciendo las condiciones de trabajo, que incluya los vestuarios, la indumentaria y el mantenimiento y limpieza de las barredoras.

En tanto, el martes próximo, los sectores de Limpieza de la IM detendrán sus actividades para participar de una asamblea para discutir el tema de la insalubridad en el trabajo. Se planteará trabajar durante 6 horas y cobrar por 8 horas, y un régimen jubilatorio que cada 3 años trabajados se computen 4 para la jubilación.

Por su parte, hoy estará paralizando sus actividades el departamento de tránsito a fin de discutir sobre la falta de respuesta de la administración al planteo de que los nuevos inspectores no trabajen los fines de semana y que se pueda modificar el régimen general.

OPINIÓN

Pluna: los puntos sobre las íes DRA. MÓNICA XAVIER

El Marconi y la visión del Ñato

Socialismo, imperialismo y oligarquía ALBERTO COURIEL

La fractura social expuesta

La elusiva "nación" y el "problema" catalán JOAQUÍN ROY

TRIBUNA



Agradecidos

JORGE PASCULLI

Después de la última doble etapa (0-4 con Colombia y 1 a 1 con Ecuador) nos preguntamos con preocupación y dolor: "Celestes. ¿'Mal momento' o comienzo

del fin? ¿Se termina la Selección de Tabárez?"



Pelusso pudo ganar y respiró hondo

El duelo de técnicos uruguayos lo ganó Gerardo Pelusso, que obtuvo sus primeros tres puntos con Paraguay y, pese a que sigue último, sigue con vida

en las Eliminatorias. Fue 1 – 0 con gol del defensa Pablo Aguilar.



Felder sorprendió a Paul Capdeville

Los tenistas uruguayos tuvieron un muy buen día en el Challenger de Villa Allende, localidad ubicada a menos de

POLÍTICA



Negociación por ex Pluna pasa por la Secretaría de Presidencia

El Presidente José Mujica encomendó a la Secretaría de Presidencia la realización y seguimiento de las

negociaciones que se lleven adelante sobre el tema Pluna. Así lo informó ayer el titular de dicha secretaría Alberto Breccia.



la materia.

A ONU le "gustaría" ley de medios al estilo argentino

El relator especial de Naciones Unidas para la Libertad de Opinión y de Expresión, Frank La Rue, que brindará una charla el jueves en Maldonado, lo

reconoció ayer en Argentina, donde elogió la norma de ese país en

PN rechaza balotaje municipal

El Partido Nacional, a través de su Directorio, se pronunció ayer en forma negativa a la propuesta formulada por el Partido Colorado de modificar la Constitución para habilitar el balotaje municipal, pero sí se mostró favorable a incursionar en acuerdos para enfrentar al Frente Amplio en Montevideo.